

Ressort: Technik

Tom Schilling nur "halbherzig" auf Facebook

Berlin, 16.09.2014, 17:55 Uhr

GDN - Tom Schilling ist erst seit Kurzem auf Facebook und kann sich noch nicht so recht mit dem sozialen Netzwerk anfreunden. "Ich habe auch vor rund einem Jahr mit Facebook begonnen – und nutze es in erster Linie als Informationsmedium, Privates wird man dort von mir nicht finden", sagte Schilling dem Magazin "IN".

Er wisse, dass Leute die privaten Geschichten am liebsten sehen wollten, aber das gebe es bei ihm nicht. "Ich gehe das Projekt Facebook also eher etwas halbherzig an. Mir persönlich liegt es nicht, diese Nähe mit Fans herzustellen", so Schilling. Das könne seiner Meinung nach "schnell als Anbiederung verstanden werden."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41110/tom-schilling-nur-halbherzig-auf-facebook.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619